

| | | |
|---------------------|--------------------|--------------|
| Fecha 17.11.2009 | Sección Primera | Página 16 |
|---------------------|--------------------|--------------|

Inauguran sistema de agua para indígenas

DE LA REDACCIÓN

estados@nuevoexcelsior.com.mx

El gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, inauguró nuevos sistemas de agua en las comunidades indígenas de Suyalhó, en el municipio de Mitontic, y Choyó, municipio de Santiago el Pinar.

El mandatario local puso en marcha 132 tanques para captación de agua pluvial, como resultado del programa que el gobierno chiapaneco está impulsando en zonas indígenas para combatir la pobreza. Cabe destacar que es la primera ocasión, en 27 años, que un gobernador visita el municipio de Mitontic.

“Trabajamos muy bien en unidad con los partidos políticos, con el gobierno del presidente Felipe Calderón, y con el presidente municipal, Francisco Méndez, es un trabajo en equipo en el que no caben los pleitos”, indicó Sabines.

La obra de los tanques pluviales en este municipio se logró con una inversión de 5 millones 980 mil 572 pesos.

Asimismo, se entregaron a los campesinos paquetes de labranza, molinos y tortilladoras para las mujeres, además de materiales didácticos de alfabetización.

